



El criterio
técnico
que genera
confianza.





Quiénes somos

BankWatch Ratings es la primera calificadora de riesgo autorizada del Ecuador. Desde 1993 generamos opiniones técnicas, transparentes e independientes. Somos líderes en el mercado por el profesionalismo con el que manejamos todo proceso de calificación: un análisis profundo, una metodología y modelos rigurosos para examinar la información, y un equipo de profesionales altamente calificado, con un enfoque prospectivo e imparcial.

En el mercado financiero y de capitales, tanto inversionistas como emisores, requieren fuentes confiables de información para la toma de decisiones gerenciales adecuadas.

Somos reconocidos por los altos estándares de trabajo que hemos aplicado a lo largo de nuestra trayectoria.

Somos BankWatch Ratings... integridad, conocimiento y experiencia.

Lo que hacemos

Hemos trabajado en el análisis de riesgo de empresas ecuatorianas por más de 20 años. Mantenemos una metodología probada, que emplea estándares técnicos y procedimientos internacionales de calificación, adaptados al mercado ecuatoriano.

El proceso de calificación incluye la evaluación de la información financiera, un minucioso estudio del sector, y adicionalmente los objetivos, estrategias y perspectivas de la empresa transmitidos por sus principales directivos.





Nuestras calificaciones

Calificación Pública

La calificación pública es la evaluación de la calidad crediticia de una institución o emisión que será dada a conocer a los inversionistas. Al contratar una calificación de riesgo de crédito con BankWatch Ratings el cliente obtiene una opinión técnica, independiente, transparente y objetiva, reconocida y valorada en el Mercado de Valores.

Calificación Privada

La calificación privada es la evaluación del riesgo de crédito, con carácter confidencial y reservado, que permite a la institución contar con una opinión técnica e independiente de su posición financiera, y comprender en mejor forma sus fortalezas y los aspectos que requieren gestión.



Calificación de Riesgo de Crédito de Empresas

La calificación de riesgo está a disposición de empresas pertenecientes a cualquier sector (alimentos y bebidas, automotriz, bienes de capital, comercial, construcción y materiales, electricidad, energía, fiducia, financiero, hotelería y esparcimiento, infraestructura, inmobiliario, medios y entretenimiento, productos y servicios industriales, químico, salud, servicios diversificados, siderurgia, minería y productos forestales, tecnología, telecomunicaciones, transporte).

Calificación de Riesgo de Instituciones Financieras

El análisis de este tipo de instituciones, entre las que se encuentran bancos, cooperativas, financieras, mutualistas y tarjetas de crédito, permite determinar su capacidad de responder por los pasivos que mantiene con el público y otros acreedores. La opinión se emite luego de un amplio examen técnico que contempla la revisión del entorno económico, del marco regulatorio, legislativo y fiscal aplicable, estructura del sistema y los aspectos internos de la institución como su liquidez, solvencia, diversificación del negocio, estrategia, capacidad administrativa y de generación de utilidades, entre otros.

Calificación de Riesgo de Crédito de Entidades Públicas

El análisis de entidades públicas se basa en el estudio de la situación de la institución y el soporte gubernamental con el que cuenta. Al igual que en los demás tipos de calificación, proporciona a los inversionistas la seguridad de que la calidad de crédito de la institución ha sido determinada de acuerdo con estándares técnicos e independientes.

Calificación de la Fortaleza Financiera de Empresas Aseguradoras

Está enfocada en la evaluación de la capacidad de cumplimiento de las obligaciones contractuales con los asegurados. Con este fin, el equipo de analistas efectúa una revisión pormenorizada del perfil de la industria y de la compañía, del entorno operacional, administración de riesgo, manejo financiero, estrategias y gobierno corporativo, entre otros aspectos.

Calificación de Riesgo de Emisiones Estructuradas

Este tipo de calificación está orientado a titularizaciones de activos y otras emisiones estructuradas. Para ello se practica un análisis riguroso de la estructura legal y financiera, de los mecanismos de garantía existentes, y de la calidad de los activos, así como del originador y/o administrador.

Calificación de Fondos de Inversión

El análisis de los fondos considera dos aspectos: por un lado la calidad crediticia promedio de los activos que conforman el portafolio de inversiones, y por otro, la vulnerabilidad del fondo a pérdidas asociadas al riesgo de mercado. La calificación depende fundamentalmente de la situación actual del portafolio, el análisis de su trayectoria, estabilidad, consistencia y apego a estrategias delineadas.

Calificación de Administradores de Activos

Esta calificación se aplica a Administradoras de Fondos y Fideicomisos y a otras instituciones que tienen como parte del giro de su negocio, la administración de activos de distinta naturaleza. La metodología de calificación de Administradores de Activos de BankWatch Ratings ha sido elaborada para reflejar los aspectos fundamentales de los procesos operativos y de inversión, así como la infraestructura relacionada, prácticas de administración de riesgos, controles operacionales, la sostenibilidad previsible de la organización y los atributos organizacionales.



Pasaje José Puerta N39-201 y Eloy Alfaro
Quito, Ecuador - EC 170514
P.O. BOX 17-17-763

www.bwratings.com